



Gemeinde Fohnsdorf

+43 3573 2431

gde@fohnsdorf.gv.at



Beste Stimmung beim Seniorenball Fohnsdorf

Der Seniorenball in Fohnsdorf ist alle Jahre ein Highlight im Ballgeschehen. Rund 200 SeniorInnen sorgten heuer für ein volles Haus und beste Stimmung.

Der Seniorenball im Arbeiterheim Fohnsdorf ist alle Jahre wieder ein besonderes Erlebnis und ein Höhepunkt im Ballgeschehen der Gemeinde Fohnsdorf. Auch dieses Jahr besuchten rund 200 Senioren und Seniorinnen aus der gesamten Region das Arbeiterheim Fohnsdorf und haben zur Musik von der Band „3 Z“, bis in die späten Abendstunden das Tanzbein geschwungen. Für besondere Stimmung haben die Linedance-Gruppe unter der Leitung von Michaela Truppe und die Sängerinnen der MusicalAkademie Murtal gesorgt. Die Verlosung von Warenpreisen durfte natürlich auch heuer nicht fehlen.

